

lettre d'information n° 10

L'ECOLE DE LA SECONDE CHANCE PREND SES MARQUES

Cette école lancée par MADiA a débuté un deuxième trimestre d'accueil des quinze jeunes. Les choses se construisent petit à petit pour ce premier groupe et c'est largement facilité par divers bénévoles.

LE MOT DU PRÉSIDENT

Dans quelques jours notre quatrième Assemblée générale annuelle. Venez nombreux car chaque voix, chaque opinion compte. Les échanges ont été riches dans les années passées ; ils ont orienté à chaque fois nos projets.

Et, si vous ne pouvez être présent, merci d'envoyer un pouvoir (joint à l'invitation).

Nous aurons la joie d'avoir notre chef de projet avec nous... depuis Madagascar grâce à la fée électricité.

QUI SONT-ILS ?

Ne vous fiez pas à leur bonne mine : ils restent des enfants de la rue. Heureusement, nos éducateurs et bénévoles ont su souder le groupe autour des valeurs de solidarité et de réussite. Aussi, l'objectif de l'appareil photo les a mis face à eux mêmes, les ramenant à une instantanéité.



Lucette

Pour des jeunes trop souvent enfermés dans une identité de décrocheurs, boucs émissaires d'un système d'échec scolaire, la séance photo était l'occasion d'une évocation.

Xavier, notre chargé de mission bénévole à Madagascar effectue mensuellement des missions de suivi



Marlon

pour transmettre à l'ESC l'assistance matérielle et humaine offerte par les adhérents de Madia. Grâce à vous, du matériel scolaire, des cahiers, des stylos, des cartables, et du matériel d'enseignement, de la craie, des règles, des ordinateurs ont pu être apportés à notre partenaire.



Rova

UNE FABRIQUE DE VOITURES ?

Ce samedi 9 juin, une nouvelle visite scolaire au Relais de Madagascar, une entreprise solidaire phare à Madagascar dont vous avez peut-être déjà remarqué les bacs de collecte de vêtements

usagés au coin de votre rue. Ce que vous savez peut-être moins, c'est qu'ils produisent en série les voitures Karenjy emblématiques de Fianarantsoa. Les Elèves de la Seconde Chance ont été reçus début juin pour leur ouvrir les portes de la ligne de production...



Peut-être un de nos jeunes sera-t-il embauché après sa formation ?

LE ROLE DES BENEVOLES

C'est une grande fierté de notre jeune association : l'investissement des bénévoles y est impressionnant :

Martine et Christian Jacob ont porté l'organisation du concert en mars et déjà s'investissent sur celui de l'an prochain

Christian de Coudenhove y a vendu en quelques heures plus de la moitié des objets rapportés de sa mission !

Xavier fait une journée de taxi-brousse à chaque mission entre Tanà et Fianarantsoa.

L'association Bright Future (Cf Lettre d'information n° 9) a collecté de nombreuses fournitures comme cela a déjà été dit et s'est aussi investi largement le jour du concert pour la vente d'objets qui sont presque tous partis !

A Fianarantsoa, les dames de l'AIC ont organisé un *marrainage*, associant une bénévole et un ou une jeune de l'Ecole Seconde Chance.

Et Ando, un éducateur expérimenté bénévole, supervise, effectue la relecture de notre expérience d'école Seconde Chance.

Et autant d'autres qui me pardonneront de n'être pas cités...



Avant le concert 2018...

REPÈRES

AG de MADiA : dimanche 17 juin 2018 à 17 heures au siège de MADiA, 5 impasse Germinal, Cachan

Forum des associations à Cachan : 8 septembre 2018

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 10 - SEPTEMBRE 2018

LE BUREAU : BERNARD BAUDRY - LAURENT LAPOUILLE
PATRICE CHÉRON - ÉTIENNE RAZAFINJATO

Rejoignez-nous sur www.madia.fr

Suivez-nous sur Facebook : Association Madia

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal - 94230 Cachan